



L'atelier e-cuisine proposé par Angers Centre Animations (soutenu par la Conférence des financeurs présidée par le Département) permet de se familiariser avec Internet tout en préparant des fruits et légumes donnés par les Restos du Cœur.

MIEUX VIVRE À L'ÈRE NUMÉRIQUE

Le numérique est aujourd'hui présent dans tous les aspects de notre vie. Pourtant, près d'un adulte sur cinq n'utilise jamais d'ordinateur ni de smartphone. Pour pallier les risques d'exclusion, le Département et Anjou numérique s'engagent pour plus de médiation.

« Tout est dans le ciel, il n'y a plus rien sur Terre ! » José, la soixantaine, n'est « pas ennemi de l'ordinateur » mais un peu contrarié par « l'immatérialité des choses ». Il fait partie de la dizaine de cuisiniers amateurs inscrits à l'atelier « e-cuisine » de la maison de quartier Angers Centre. Tous les mercredis midi, le déjeuner y est mitonné... à l'aide de tablettes ! Le prétexte : appréhender l'outil numérique pour chercher des recettes. Yvette, 62 ans, avoue que « le numérique, c'est pas son truc. Mais des amis m'ont donné un coup de main, et maintenant, je gère mes comptes et je fais mes recherches seule ».

DOUBLE FRACTURE NUMÉRIQUE. Déclaration de revenus, opérations bancaires, prise de rendez-vous chez le médecin... En moins de vingt ans, Internet est devenu un outil indispensable. Malgré cela, 6,7 millions de Français ne se connectent jamais. La fracture numérique est double : elle concerne à la fois l'accès aux équipements et au réseau, et la capacité des personnes à savoir tirer parti de ces nouveaux outils. Jusqu'au risque d'exclusion sociale. « Aujourd'hui, se servir d'Internet est une injonction, témoigne Yvan Godreau, animateur au centre social du Chemillois et membre de Cyb'@njou. Si on est à côté, on est exclu : le numérique est devenu une compétence clé. »

INDISPENSABLE MÉDIATION. Pour qu'elle soit partagée par tous, le Département ●●●